
平成２９年度第７回神石高原町農業委員会総会議事録 
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議事録署名委員 １１番 大垰 益旨 １２番 若林 宏明 
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日程及び提出議案の題目 

１．開     会   

２．会 長 挨 拶   

3．欠 席 者 報 告   

4．議事録署名委員選任   

5．議      事   

議案第１号 神石高原農業振興地域整備計画の変更について 

議案第２号 農地法第３条による許可申請について 

議案第３号 農地法第４条による許可申請について 

6．そ  の  他 
 

7．閉     会   

 

 

 

 

  



開  会 事務局長 

定刻となりましたのでただいまから平成２９年度第７回の神石高原町農

業委員会総会を開会したいと思います。まず始めに会長よりご挨拶をお

願い致します。 

会長挨拶 会 長 （挨拶） 

  事務局長 

ありがとうございました。続きまして本日の農業委員の欠席者の報告を

します。本日の欠席者は１番美田委員、３番向委員、９番圓道委員、   

１０番立原委員以上の４名でございます。従いまして「農業委員会等に

関する法律第２７条第３項」の規定により在任委員数１４名中本日の出

席者は１０名でありますので過半数を超えております。総会が成立する

ことをご報告申し上げます。尚、議事の進行につきましては「会議規則

第３条」の規定により会長にお願いいたします。 

 議事録署

名委員選任 
議 長 

本日の議事録署名委員を指名します。１１番大垰委員と１２番若林両委

員にお願いします。 

議案第 1 号 議 長 
議案第 1 号「神石高原農業振興地域整備計画の変更について」を議題と

します。事務局より説明を求めます。 

 事務局長 （事務局説明） 

 議 長 ありがとうございました。ご意見ご質問あればよろしくお願いします。 

 議 長 

無いようですので採決に移らせて頂きます。 

議案第１号「神石高原農業振興地域整備計画の変更について」申請通り

異議なき旨回答することに賛成の農業委員の挙手をお願いします。 

（全員賛成） 

挙手全員でございます。異議なき旨回答させて頂きます。 

議案第２号 議 長 
議案第２号「農地法第３条による許可申請について」を議題とします。

事務局は説明をお願いします。 

 事務局長 （事務局説明） 

 議 長 
ありがとうございました。担当推進委員による現地調査を行っています。

報告をお願いします。 

 
１２番

（推） 

小畠地区担当の山内です。受付番号３－１４について報告します。場所

は本庁舎から南へ約３キロのところへあります。１０月１９日に若林農

業委員と申請者の井上さん同行のもと調査しました。今回の申請は以前

より賃借契約のあった場所です。申請者であります譲受人は以前より今

回の申請地を利用権設定により耕作されていましたが譲受人との合意に

より所有権移転の申請をされました。５１４－１につきましては以前、

農地利用状況調査でＢ判定されていましたがＨ２５年の調査によるもの

でその後管理されています。譲受人につきましては現在、意欲的に農業

に取組まれており今回の申請も規模拡大のためで問題ないと思われま

す。 

 議 長 ありがとうございました。続きまして３－１５の案件お願いします。 

  



 
６番 

（推） 

下豊松、有木地区担当の三原です。受付番号３－１５について報告しま

す。場所は豊松の光の里トマト団地の一角です。１０月１９日に小坂農

業委員と調査しました。譲受人は相続で申請地を所有されていましたが

耕作することが困難なため今回譲渡したいとのことです。譲受人に関し

ましては現在意欲的に取り組まれており以前のから農業の規模拡大を考

えておられましたが今回譲渡人との合意により所有権移転の申請をされ

ました。申請について問題ないと思われます。 

 議 長 ありがとうございました。続いて３－１６について報告をお願いします。 

 
２番 

（推） 

東油木、いちば、南油木地区担当の田村です。受付番号３－１６につい

て報告します。場所は役場油木支所から南東へ約１．５ｋｍのところに

あります。１０月２２日に井上農業委員と森上忠利さん同行のもと調査

しました。申請者である譲受人は以前より今回の申請地を利用権設定に

より耕作されていましたが譲渡人との合意により今回所有権移転の申請

をされました。譲受人に関しましては現在意欲的に営農に取組まれてお

り今回の申請も規模拡大のため問題ないと思われます。 

 議 長 
ありがとうござました。農地法３条による許可申請についての調査報告

をして頂きました。ご意見、ご質問ありましたらお願いします。 

 １３番 
３－１５の案件の方はいままでトマトの栽培をされたことはあるのです

か。 

 ２番（推） はい、経験者です。現在も自分のハウスでトマトを出荷されています。 

 事務局長 
息子さんが学校を卒業後に一緒にトマトをされるので問題ないと思われ

ます。 

 議 長 

他にございませんか。無いようですので採決に移らせて頂きます。 

議案第２号「農地法第３条による許可申請について」申請通り許可する

ことに賛成の農業委員の方は挙手をお願いします。 

（全員賛成） 

挙手全員でございます。申請通り許可することとします。 

議案第３号 議 長 
続きまして議案第３号「農地法第４条による許可申請について」を議題

とします。事務局は説明をお願いします。 

 事務局長 （事務局説明） 

 議 長 
ありがとうございました。担当推進委員による現地調査を行っています。

報告をお願いします。 

 
９番 

（推） 

相渡、永野、南地区担当の坂本です。受付番号４－３について報告しま

す。場所は役場神石支所から北へ６キロの場所にあります。１０月１９

日に伊勢村正治農業委員同行のもと調査しました。申請のあった農地は

農業振興地域外の農地でその他２種農地です。今回の申請は申請者の税

理士事務所に隣接する農地を事務所の駐車場として転用したいとのこと

で区域、規模的にも問題ないと思われます。尚、すでに工事は完了して

おり始末書を添付してもらっています。駐車場の周りには水路も設置さ



れております。 

 議 長 
ありがとうございました。現地調査による報告が終わりました。ご意見

ご質問ありましたらお願いします。 

 
１３番 

（推） 

事務所は何年も前からここにあって家の前の駐車場だけでは手狭になっ

たものと思われます。農地パトロールで判明して指摘しました。 

 事務局長 
農振区域外だったので転用許可申請を出して頂いてすぐに申請すること

ができました。 

 議 長 

他にご質問ありませんか。無いようですので採決に移ります。 

議案第３号「農地法第４条による許可申請について」申請通り許可する

ことに賛成の農業委員会の方の挙手をお願いします。 

（全員賛成） 

挙手全員でございます。申請通り許可することとします。 

 議 長 本日ご審議頂く内容は以上です。閉会いたします。 

  14 時０２分 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


